
「金田峰生ツイッターより」 
５月２０日 須磨区内での県政学習会に参加。

「暮らしに県政がどう関係しているか」につい

てコロナ対策を中心に報告。「政治家が憲法を

ちゃんと勉強してないんちゃう？」「万博なん

てやってる場合？」など活発な質疑や議論が。 

５月２１日 姫路市で共産党の駅頭宣伝にお邪

魔しました。私もつけているSDGｓバッヂをみ

て通行者が「これは何？」と質問。説明し、

SDGｓに本気で取り組む兵庫をつくると言う

と、がんばれと応援を頂けました。 

５月２１日 午後からは自治体行脚。兵庫県内

にはブランドを支える凄い技術をもった産業が

少なくありません。先達の素晴らしい知恵を伝

える施設が今も活用されてもします。資本の大

きさより、技術力や社会貢献や労働環境で企業

が評価される社会が良いと思うのです。 

５月２２日 神戸市中央区と北区で街頭演説。

タクシーの運転手さんが注目してくれたり、買

い物帰りの方が目礼して下さったり、杖をつい

た方が最後まで話を聞いて拍手を下さったり。

ありがたいことでした。 

５月２２日 発表した政策第１次案では、2030

年までの温室効果ガス削減目標を、今の2013年

比35%から、62%に引き上げることを公約してい

ます。これは、持続可能な社会をつくるために

必要な、地球からの要請だと考えています。 

５月２３日 神戸市西区と北播地域で街頭演

説。コロナ対策は、頻回・大規模の社会的PCR

検査を行う事、医療機関への補償と保健所機能

の拡充、そして「自粛と補償はセット」です。

病床削減計画ではなく、病床確保・増設計画こ

そ必要です…と話していると、激励が。 

５月２４日 淡路へ。2013年の淡路大地震の

時、屋根が壊れ、文字通り雨露をしのぐことが

できないし修繕にはかなりの費用が掛かるの

に、判定は一部損壊で補償なし。基準を見直す

べきだと提起。熊本地震で少し前進しました。 

５月２４日 淡路から西播を訪問した後、「市

民にあたたかい神戸をつくる会」の会議で連帯

挨拶。知事選挙も神戸市長選挙も、市民と野党

の共同で立憲主義を取り戻し、命と暮らしを守

る政治に変える、共通した闘いだと思います。 
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ツイッター「金田峰生」 @F1988Kaneda 

ツイッター「兵庫・憲法県政の会」 @kenpokensei 

YouTube「金田峰生 兵庫・憲法県政の会」 

ＨＰ「兵庫・憲法県政の会」 

 

【みなさんへのお願い】 
〇「金田街宣動画」の視聴・拡散を 

 「金田峰生」「憲法県政の会」ツイッ

ター・「金田峰生 兵庫・憲法県政の会 - 

YouTube」で視聴できます。 

〇サポーターのショート動画も順次配信中で

す。 

〇メールマガジンへの登録（「会」ＨＰから

登録）をお願いします。 

〇ライン公式は現在準備中です。 
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